

## Los únicos violentos en Gamonal pertenecen a la Policía Nacional

Escrito por Jaime García

Lunes, 13 de Enero de 2014 23:02

---

Hace días que la prensa burguesa tanto local como nacional se está haciendo eco de la respuesta popular en Burgos. Estos medios actúan desprovistos de argumentos válidos, poniendo en marcha su aparato propagandístico, lanzando una serie de consignas que rozan lo repugnante y reforzadas por la intervención del Secretario de Estado de Seguridad, Francisco Martínez.

Atribuyen las reacciones más contundentes al inicio de las obras del Bulevar a "grupos de violencia anti-sistema, itinerantes y clásicos en otros incidentes de seguridad ciudadana como en el caso de las manifestaciones ante el Congreso que aprovechan las manifestaciones ciudadanas para generar violencia". Esto puede chocar drásticamente con la visión de aquellos que hayan estado presentes en las movilizaciones del fin de semana ya que hasta ahora, los únicos grupos itinerantes y violentos vistos en Gamonal pertenecen al Cuerpo Nacional de Policía. Los mismos que perpetrados hasta los dientes han efectuado cargas contra los vecinos de Gamonal sin importar edad o la más mínima implicación en las protestas ya que algunos de los detenidos fueron conducidos a dependencias policiales donde al parecer fueron golpeados, por la sencilla razón de no llevar el DNI.

Además, y esto ya es un clásico en Burgos, para terminar de criminalizar las luchas locales, el Secretario de Estado de Seguridad afirma en sus declaraciones que al menos tres de los detenidos pertenecen a cierto colectivo antifascista de la ciudad que en los últimos años viene sufriendo una persecución mediática y represiva casi enfermiza. Algo que al igual que la acusación anterior es totalmente falso y que queda constatado en el auto de libertad provisional de 16 de los detenidos en los que la jueza encargada del proceso niega la posibilidad de riesgo de fuga o la pertenencia a organización o estructura de ningún tipo.

Como ven, toda una recopilación de mentiras que pretenden ocultar la realidad, quizás por miedo a lo inevitable, y es que cada vez son más las muestras de apoyo y solidaridad al pueblo de Burgos procedentes de multitud de ciudades y barrios obreros que ven en Gamonal un ejemplo heroico de lucha.

Ante dicha manipulación, los habitantes de Burgos no han cedido ni un palmo hasta el punto de que en la marcha del Domingo 12, más de 3000 personas se concentraron delante de las oficinas del grupo informativo Promecal, vocero de la burguesía local y regional, para demostrar que por mil veces que repitan sus mentiras, la lucha de Gamonal responde a la voluntad del pueblo trabajador. El mismo que recibió al grito de "Viva la lucha de la clase obrera " a los centenares de jóvenes que arremetieron una vez más contra la infraestructura

## Los únicos violentos en Gamonal pertenecen a la Policía Nacional

Escrito por Jaime García

Lunes, 13 de Enero de 2014 23:02

---

del bulevar y que decidieron poner fin a la protesta para reponer fuerzas y poder participar en los piquetes de las 6:30 que de ahora en adelante impedirán la entrada de maquinaria en la Calle Vitoria.

La burguesía, tiene miedo de lo que hoy pasa en Burgos y a los 100 antidisturbios recientemente enviados la ciudad, se ha respondido con una nueva marcha que en estos momentos cuenta con el doble de presencia que en las anteriores y así, hasta que queden en libertad sin cargos los detenidos de estas luchas.

La burguesía tiene miedo...

---

**Jaime García** es miembro del Comité Central de los Colectivos de Jóvenes Comunistas.